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Compte rendu de l'Assemblée Générale du 11 octobre 2011

Ouverture de la séance à 18h15
• 66 membres étant présents ou représentés sur 87 inscrits (75,86 %), l'assemblée peut 
valablement délibérer.

Discours d'ouverture 

Le Président:
• Accueille les participants et plus particulièrement Madame Marie Dominique FERREZ, 
vice-présidente du Comité de bridge de Haute Normandie,
• a une pensée pour ceux qui nous ont quitté ( Robert LOCHET, Jean Claude SAURAT) et 
pour les membres qui ont perdu leur conjoint (Marie Thérèse MCHANETSKI et Gérard 
DUTILLEUL),
• rappelle l'ordre du jour : rapport moral, rapport financier, vote des rapports, élections des 
membres du Conseil d'Administration et de la Commission des Litiges.

Rapport moral (Nicolas Poidatz, Gérard Thomas, Jacqueline Forestier)

• Activités du Club
La virade de l'espoir

• participation record de 32 paires
• collecte de 2075 €
• Remise officielle de la collecte à Nathalie VORIMORE présidente de «vaincre la 

mucoviscidose» qui fait un petit discours de remerciements.
Repas de fin de saison

• à l'initiative de Jacqueline FORESTIER
• apprécié de tous les adhérents
• à reconduire pour cette nouvelle saison.

Rencontre avec Olivier MARLEIX
• le 18 février
• inquiétudes sur le devenir et la capacité de la salle Texier Gallas
• demandes de travaux d'insonorisation et de réfection de l'allée
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• Formations 
• 2010/2011, 3 niveaux (débutants par François Bodénan, consolidation par François 

Bodénan et Gérard Thomas, perfectionnement par Patricia de Vimal du Bouchet)
• vif succès pour les 3 niveaux
• remerciements aux 3 moniteurs, plus appuyés pour François qui a décidé de mettre 

fin à 10 ans de monitorat.
• Reconduction pour 2011/2012 (débutants et consolidation par Gérard, 

perfectionnement par Patricia)
Patricia explique son programme:

• quelques séances à thèmes axées sur le jeu en quadrettes (principalement 
pour élèves faisant de la compétition)

• + un mercredi par mois, tournoi à donnes préparées  (pour une formation 
axée essentiellement sur le jeu de la carte) et commentées par Patricia en fin 
de jeu.

• Suite aux propos sévères du Président FINGER en réunion de Comité sur les 
formations «artisanales locales», Le Bureau propose d'envoyer un membre du club 
en formation au monitorat (Gérard Thomas est volontaire). Cette formation est 
inscrite au budget.

• Formation des arbitres
• remerciements  à Raymond SASSINE qui assure régulièrement l'arbitrage de nos 

tournois,
•  invitation  d'1 ou 2 membres du clubs a suivre la formation officielle,
• évocation de la formation prodiguée par M TIREL à 7 membres du club.

• Les Effectifs 
• Avant propos : toute notre activité doit être tournée vers la convivialité et l'accueil. 
• 53 licenciés,  pour 87 adhérents

Stabilité très encourageante,
A noter: le club sait retenir ses débutants.

• Le Recrutement
• quinzaine «bridgez ensemble»: sujet repris en fin d'intervention,
• forum des associations:

ABC était présent en septembre,  aucune touche,
•  publicité:

Dans les bulletins municipaux,
Dans le programme du concours hippique d'Ezy,
Sur le site internet villages-info.28

• Rappel: Le recrutement est l'affaire de tous (amis, famille, relations …..)

• La Fréquentation 
• commentaires sur le tableau distribué à chaque participant (annexe 1et 2 du compte 

rendu),
• simultané du vendredi annulé faute de participants,
• expérience  de Madame FERREZ qui organise le vendredi soir dans son club un 

tournoi «festif» avec casse croûte à 19h et tournoi ensuite,
• résultats très encourageants d'autant plus que la concurrence avec les compétitions 

fédérales est en croissance (66% de l'effectif du club a participé au moins à une 
compétition fédérale).



• Relations avec les instances
• avec le Comité et le District: Très bonnes, Le club d'Anet répond présent à chacune 

des convocations ( Jacqueline, Nicolas, Michel et Gérard).
• avec les clubs voisins (Dreux et Chérisy): Maintien des échanges réguliers. 

Le nombre croissant de joueurs de Dreux participants à nos tournois du mercredi 
prouve que nous sommes reconnu en matière d'accueil des débutants et des joueurs 
moins chevronnés,
Les mardis où «Chérisy» vient à Anet ou que «Anet» va à Chérisy contribuent à ce 
climat de bonne camaraderie et de convivialité.

• Avec clubs plus éloignés: Certains joueurs d'Anet se sont rendus à des tournois hors 
compétition à Evreux, à Verneuil. L'accueil qu'ils y ont reçu doit encourager d'autres 
joueurs à faire la même expérience.
On  remarquera que les clubs de Verneuil, Vernon, Louviers et Evreux étaient 
représentés à la Virade

• Classements des joueurs
• distribution à chaque participant de 2 tableaux et un commentaire (annexe 3 4 et 5 du 

rapport),
• lecture du commentaire
• conclusion sur l'évolution très favorable des classements : Les formations 

proposées,bien que "non conformes"  à celles préconisées par la Fédération, donnent 
de bons résultats.

• Bridgez ensemble
• rappel de la démarche ( conforté par l'intervention de Marie Dominique FERREZ),
• rappel du mail envoyé aux adhérents à ce sujet,
• incitation à trouver des joueurs de «salon» pour organiser un tournoi avant fin 

Octobre.

• Compétitions 
• rappel des palmarès des membres du club (annexe 8 et suivantes),
• participation record des joueurs d'Anet (66% effectif a fait au moins une compétition 

fédérale),
• rappel et relance pour la saison 2011/2012,
• mobilisation de nouveaux capitaines.

Vote sur le Rapport Moral: Le Rapport est approuvé à l'unanimité.

Rapport financier (Michel Falézan)

Bilan 2010/2011 
• Distribution à chaque participant du tableau (annexe 6) et commentaires du trésorier
• bilan conforme aux prévisions,
• solde de l'exercice positif  (1 777 €)
• solde en fin d'exercice: 5 807 €
• pas d'augmentation de nos tarifs pour 2011/2012



Budget 2011/2012 (trésorier)
• Distribution à chaque participant du tableau (annexe 7)
• commentaires du trésorier

Votes sur les comptes 2010/2011 et sur le budget 2011/2012: adoptés à l'unanimité.

Élection des membres du conseil d'administration
Rappel des statuts : les membres du conseil d'administration sont élus pour 2 ans

Candidatures
• 3 membres sortants candidats à leur succession :

Nicolas POIDATZ, 
Jacqueline FORESTIER, 
Charles SIDAROUS

• pas de nouveaux candidats 

Vote : Les 3 candidats sont réélus à l'unanimité.

Élection des membres de la commission des litiges
Rappel des statuts : les membres de la commission des litiges sont élus pour 2 ans

Candidatures
•  3 membres sortants :

Brigitte LEBARBIER
Gérard BIGNON (Président)
Claude Ravilly

• candidats :
Brigitte LEBARBIER
Gérard BIGNON (Président)
Gérard JUPIN

Vote: Les 3 candidats sont élus et réélus à l'unanimité.

Plus aucune question diverse,  Le Président remercie les participants  de leur présence, les membres 
du bureau pour la qualité de leur travail, et clôt la séance à 19h15. 


